

Der Vorsitzende, Herr Arens, erteilt Herrn Heilmann von der Stadtplanung das Wort.

Herr Heilmann berichtet über den aktuellen Sachstand zum ISEK.

Es folgt eine kurze Diskussion zwischen den Ausschussmitgliedern und der Verwaltung.

Bürgerschaftsmitglied Herr Strohdiek bittet die Verwaltung bei weiteren Planungen eine zeitlich führiere Einbindung der BürgerInnen vorzunehmen.

Der Vorsitzende teilt mit, dass von seiten der SPD in der nächsten Ratsversammlung noch ein Antrag zu diesem Thema folgen wird.

Der Sozial- und Gesundheitsausschuss nimmt von der Mitteilungsvorlage "Sachstand ISEK" kenntnis.